

Festival Petronio Álvarez abre inscripciones para modalidad 'Concurso Musical'

Se espera que, para esta versión del Festival se logre superar el número de agrupaciones inscritas en las diferentes modalidades.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

A partir de este martes 24 de febrero y hasta el próximo 3 de abril para todo el país, se abren convocatorias para la versión XXIV del **Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez**, en la categoría '**Concurso Musical**'.

Por su parte, aquellos grupos musicales que residan en Cali y deseen participar, la convocatoria iniciará del 16 al 19 marzo.

Dentro de esta categoría se espera potencializar las inscripciones en la modalidad de '**Conjunto de Chirimía de Flauta**', la cual nació con el objetivo de incentivar y promover la **recuperación musical tradicional del Pacífico Colombiano**.

Por otro lado, se espera que, para esta versión del Festival, se supere el número de agrupaciones inscritas en las diferentes modalidades, y ampliar dos cupos más en la **modalidad de dulcería, mecato y refrescos**, para un **total de 173 stands**.

Otras noticias:



Arrancan 'Cocinando con acción', la iniciativa que busca mejorar la alimentación escolar en el Valle

Se trata de un ciclo de capacitaciones, que inició en el municipio de Pradera, Valle, con el que se busca instruir a los encargados para mejorar el servicio de alimentación escolar en el país.

 Noticiero 90 Minutos